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Antrag auf Bestandsaufnahme und Darstellung von BaumaBnahmen und lnvestitionskosten ftir die nachsten
Jahre

Sehr geehr{e  Frau  Btlrgermeisterin  Oldenburg-Schmidt,

Die BBG/FWG beantragt eine Bestandsaufnahme und Darstellung von Baumaonahmen sowie den damit verbundenen
lnvestitionskosten ftlr zuktlnftige  E-Energieversorgung der Stadt.

Hintergrund:  Durch die Umstellung der zuktlnftigen  Energieversorgung von Gas auf Elektroenergie (Warmepumpen, So-
lar,  etc.) erh6ht sich der Bedarf an  Energieleistung  (in  Kilowattstunden), der durch die Leitungen flieRen  muss erheblich.

Sind die derzeitigen  Kabelleitungen d.h. das Versorgungs-und Leitungsnetzt der Stadtwerke in Buxtehude und  Buxtehu-

der Umland fur die Umstellung fur die zuktlnftige Energieversorgung der Stadt Buxtehude und  Umland mit Warmepum-

pen,  E-Mobjlitat etc.  ausgelegt?

Die BBC/FWG beantragt aus diesem Grund die Bestandsermittlung des Kabel-/ Leitungsnetzes und eine Prognose der
voraussichtlichen Bedarfe, die in den nachsten Jahren in  Buxtehude ben6tigt werden.

Es wird gebeten den  lst-Zustand und den Bedarf der nachsten Jahre an elektrischer Leistung (in Megawatt) anzugeben,
urn hierfur die eventuell erforderlichen TiefbaumaBnahmen und damit einhergehenden StraBenbauarbeiten darzustellen.

Des Weiteren m6ge prognostiziert werden, welche Kosten damit einhergehen und wie sich die Kostenlast verteilt.

Der Antrag m6ge im Fachausschuss beraten und im  Rat abschlieBend vorgestellt werden.
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